

Wochenbericht 04.02.2023

Autor*in Ismael Martinez

Projektleiter*in Ismael

Personelles

Teilnehmer*in Total 18 TN, davon 15 m / 3 w

Hallenbetrieb

Um 20:30 trafen sich die Coachs in der Turnhalle im Augarten. Wir haben die Halle vorbereitet und gemeinsam etwas gegessen, getrunken und noch einige Körbe geschossen. Leider war dieses Mal das Radiofach wieder abgeschlossen. Ismael Martinez wird sich noch wegen dem mit dem Abwart in Verbindung setzen, da es immer wieder vorkommt. Um 21:00 waren schon ca. 20 Besucher anwesend. Leider hatte es dieses Mal wieder wenig Mädchen. Vor der Türe hatte es eine kleinere Gruppe von ihnen, die aber leider nicht hinein wollten wegen den Jungs. Als sie alles gesehen haben, sind sie auch wieder gegangen. Am heutigen Abend wurde in der ganzen Halle Fussball gespielt, da die meisten der Besucher immer Fussball spielen und alle anderen auch einverstanden waren. Wir bauten alle zusammen die Halle um. Leider mussten wir gegen um 21:45 schon eingreifen und das Spiel unterbrechen, weil nicht mehr fair sondern nur noch grob miteinander gespielt wurde. Auch wurde mit den Bällen herumgeballert. Nach einer kurzen Ansage der Coaches ging es aber wieder. Die Besucher hatten es verstanden, dass es hier nur um Spiel und Spass geht und das MidnightSports zum Spass hier ist und nicht um Konkurrenz zu schaffe. Bis um 23:30 verlief das restliche Spiel reibungslos. Die Besucher verliessen um 23:40 die Halle. Die Coaches machten noch alles sauber und gingen um 00:00 nach Hause.